

Salud de banca europea preocupa a los mercados (El Financiero 08/09/10)

Salud de banca europea preocupa a los mercados (El Financiero 08/09/10) Clara Zepeda Hurtado Miércoles, 8 de septiembre de 2010 Temen nuevas necesidades de capital. Bolsas de Europa, América Latina y EU, con pérdidas. Se deprecian el euro y peso ante más volatilidad. Los números rojos se apoderaron de los mercados financieros internacionales y el sector financiero volvió a ser el epicentro de las alertas. Los mercados de renta variable, de divisas y petrolero presentaron volatilidades importantes ante las nuevas presiones para los inversionistas por la posibilidad de una situación crítica para los bancos europeos. Esta preocupación se acrecentaba luego de que la Asociación Alemana de bancos señalara que los diez mayores bancos de aquel país podrían necesitar 105 mil millones de euros de capital adicional, según la nueva reglamentación. El Dow Jones cedió 1.03 por ciento, hasta los diez mil 340.69 puntos; el S&P 500 cayó 1.15, hasta los mil 91.84 enteros, y el tecnológico Nasdaq perdió 1.11 por ciento, a las dos mil 208.84 unidades. Así, los temores sobre un recrudecimiento de la crisis europea regresan y los analistas estiman que será necesaria una nueva inyección de liquidez. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) retrocedió 298.27 puntos, equivalente a 0.91 por ciento, para cerrar en las 32 mil 448.40 unidades. La preocupación sobre el sistema bancario europeo creció después que The Wall Street Journal informara que las pruebas de resistencia de los bancos europeos subestimaron las carteras de deuda soberana de alto riesgo de algunas entidades. El refugio La moneda única europea operó en 1.2753 dólares, mostrando una depreciación de 1.28 por ciento frente a la jornada previa, debido a que los inversionistas vendieron monedas de alto riesgo. Así, el peso regresó a los niveles de 13 unidades. De acuerdo con el precio final del Banco de México, la divisa mexicana cerró en 13.0407 por dólar spot, 9.12 centavos más respecto al lunes. El tipo de cambio siguió la tendencia de las bolsas de valores en EU y Europa tras renovadas preocupaciones sobre la situación fiscal de los países europeos. Por su parte, el crudo estadounidense cerró en 74.09 dólares por barril, retrocediendo sólo 51 centavos respecto al último precio del viernes. La mezcla mexicana de exportación cerró en 68.62 dólares por barril.